
Vereador  Pimentel  Filho
propõe  projeto  de  lei  para
promover a “Festa da Fava” em
Galante
Nesta terça-feira (27) foi realizada a 58ª sessão ordinária da
Câmara Municipal de Campina Grande, presidida por Marinaldo
Cardoso (Republicanos) e secretariada por Carol Gomes (UNIÃO).

O vereador Pimentel Filho (PSD) está empenhado em promover o
desenvolvimento e o reconhecimento da produção de fava no
distrito de Galante, município de Campina Grande e região. Com
isso, o parlamentar apresentou um projeto de lei que visa a
criação de dois eventos, intitulado “Festa da Fava”, nos meses
de julho e setembro.

A fava, um dos principais produtos agrícolas da região, ganhou
destaque  por  sua  importância  econômica  e  cultural.  A
comunidade  Massapê,  situada  no  Distrito  de  Galante,  é
reconhecida como um dos maiores produtores de fava e semente
da Paraíba, contando com a participação ativa de entidades e
familiares locais, reconhecida nacionalmente, que já atraiu a
curiosidade de agricultores da Coreia do Sul.

O projeto de lei proposto pelo vereador Pimentel Filho tem
como objetivo principal valorizar e promover a produção local
de  fava,  proporcionando  aos  produtores  a  oportunidade  de
exibir seus produtos e divulgar a cultura e tradição associada
a esse alimento tão apreciado na região.

Ao  estabelecer  dois  eventos  anuais,  nos  meses  de  julho  e
setembro,  o  parlamentar  busca  fomentar  a  economia  local,
incentivar o turismo e gerar novas oportunidades de negócios
para os produtores de fava. A “Festa da Fava” contará com
exposições, feiras de produtos agrícolas, gastronomia típica,
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apresentações culturais e diversas atividades voltadas para
toda a família.

Para que o projeto de lei seja efetivado, o vereador Pimentel
Filho espera contar com o apoio dos demais vereadores, bem
como da população local. Aguarda-se que a “Festa da Fava” se
torne um evento tradicional da região, atraindo visitantes e
fortalecendo a identidade cultural do distrito de Galante.

Com a proposta do vereador Pimentel Filho, julho e setembro se
tornam meses de celebração e reconhecimento da produção de
fava,  evidenciando  o  potencial  agrícola  da  região  e
proporcionando momentos de lazer e entretenimento para todos
os participantes.

DO AUTOR DA PROPOSITURA

Pimentel Filho (PSD) destacou a importância do Trem do Forró,
realizado no distrito de Galante, que foi um grande sucesso e
que  à  festa  de  São  João  realizada  no  distrito  tem  sido
responsável  por  impulsionar  a  economia  local.  Nisso,  o
vereador relembrou que durante a administração do ex-prefeito
Romero Rodrigues, fez um pedido para a criação da festa da
fava, a ser realizada entre julho e setembro.

Galante é reconhecido como o maior produtor de fava do estado
da Paraíba, e o objetivo da festa seria agregar valor a esse
título, aproveitando o período de colheita da fava.

Embora  não  tenha  obtido  êxito  com  o  prefeito  Romero,  o
vereador  Pimentel  Filho  solicita  agora  ao  atual  prefeito,
Bruno Cunha Lima, que implemente o evento, criando assim mais
uma fonte de recursos para a cidade.

MINUTO DE SILÊNCIO

Em memória póstuma a senhora Iara Figueiredo de Almeida, viúva
do saudoso Orlando Almeida, mãe do deputado e ex-vereador
Guilherme  Almeida;  a  Bernovaldo  Uchôa;  e  João  Campelo,



trabalhador da Feira Central de Campina Grande.

TRIBUNA

Waldeny Santana (UNIÃO) informou que em parceria com o Senador
Veneziano  Vital  do  Rêgo,  está  trabalhando  para  que  seja
editada uma portaria pelo Conselho Monetário Nacional. Essa
portaria  terá  o  objetivo  de  regulamentar  a  realização  de
empréstimos consignados e financiamentos imobiliários por meio
dos Institutos de Previdência dos Servidores Municipais. A
iniciativa  busca  proporcionar  empréstimos  consignados  e
financiamentos imobiliários com melhores taxas de juros, além
de  permitir  ao  Instituto  de  Previdência  dos  Servidores
Municipais (IPSEM) uma nova fonte de receita. Essas medidas
visam solucionar o problema do déficit da previdência, que
atualmente é de aproximadamente três milhões de reais mensais
na cidade de Campina Grande.

Foto: Josenildo Costa

De acordo com Waldeny, atualmente, o governo municipal precisa
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aportar  mensalmente  3  milhões  de  reais  para  efetuar  o
pagamento dos aposentados e pensionistas. A partir disso, o
prefeito terá a possibilidade de elaborar um projeto de lei e
enviá-lo para aprovação na Câmara Municipal, gerando um grande
impacto  na  economia  da  cidade  e  na  vida  dos  servidores
públicos,  não  apenas  em  Campina,  mas  também  em  outros
municípios.

Além  disso,  o  vereador  Waldeny  Santana  também  esteve
acompanhando o andamento das obras do centro de convenções na
cidade e informou que houve um aporte de emendas parlamentares
dos senadores Veneziano Vital do Rêgo e Nilda Gondim no valor
de 33 milhões de reais. Segundo ele, o valor total da obra
está estimado em 120 milhões de reais, sendo pouco mais de 30%
desse montante destinado pelos senadores.

Rostand Paraíba (PP) registrou sua presença no bairro Glória
II,  mais  especificamente  na  Avenida  Francisco  de  Assis
Gouveia, próximo ao ponto final do ônibus coletivo. Relembrou
a apresentação do prefeito Bruno Cunha Lima sobre o novo plano
de mobilidade e aproveitou para solicitar a criação de uma
praça de integração nesse ponto final, visando facilitar a
mobilidade dos moradores.

Ele  fez  um  pedido  para  que  o  Programa  Morar  Melhor  seja
implantado na cidade. Ele ressaltou que a população necessita
de moradias de melhor qualidade, uma vez que muitas pessoas
ainda vivem em condições precárias, com residências que não
possuem piso e nem banheiros. A situação é particularmente
evidente na Zona Leste da cidade. O vereador solicitou que o
projeto  seja  executado  antes  do  período  de  campanhas
eleitorais, demonstrando a urgência em atender as necessidades
habitacionais da população.

Aldo Cabral (PSD) comentou sobre a ocorrência de fortes chuvas
na  cidade,  especialmente  nos  distritos.  Ele  enfatizou  a
importância  da  fiscalização  para  identificar  os  locais
alagados, a fim de que a Secretaria de Serviços Urbanos e Meio



Ambiente (SESUMA) e o prefeito possam verificar a situação da
população afetada.

O vereador também registrou sua presença na apresentação do
novo plano de mobilidade, realizada pelo prefeito Bruno na
última  quinta-feira.  Ele  expressou  seu  agradecimento  pela
presença do prefeito e pelas explicações fornecidas.

Além disso, o vereador Aldo Cabral mencionou a circulação dos
ônibus coletivos no bairro do Mutirão nos finais de semana e
feriados. Essa questão foi objeto de cobrança do vereador na
casa legislativa, demonstrando sua preocupação em atender às
necessidades  de  transporte  da  população.  Por  fim,  ele
ressaltou a importância de realizar uma campanha educativa
para  incentivar  a  população  a  utilizar  mais  o  transporte
público,  visando  assim  manter  as  linhas  de  ônibus  em
funcionamento  de  forma  eficiente.

Foto: Josenildo Costa

Jô Oliveira (PCdoB) registrou sua presença na Feira Central de
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Campina Grande no dia 23. Durante sua visita, além de receber
reivindicações pelos comerciantes de reformas do local, ela
observou a ausência de referências às festas juninas.

Jô  destacou  que  as  ornamentações  foram  realizadas  pelos
próprios feirantes e os trios de forró que se apresentaram no
dia  de  sua  visita  também  foram  contratados  por  eles.  Ela
ressaltou a importância da Feira Central tanto para a economia
quanto  para  a  cultura  da  cidade  e  solicitou  que  as
festividades  juninas  também  sejam  incluídas  no  espaço.

Além disso, a vereadora trouxe à tona a reivindicação dos
feirantes em relação ao projeto de revitalização da Feira
Central. Eles solicitaram que o projeto seja apresentado a
eles, uma vez que já foi divulgado em outros órgãos e nas
redes sociais, mas eles não tiveram acesso às informações.

Ela apoiou essa demanda, enfatizando a importância de envolver
os  feirantes  nas  decisões  que  afetam  diretamente  suas
atividades comerciais. Por fim, Jô fez um apelo à empresa
responsável pela administração do Maior São João do Mundo. Ela
solicitou que a empresa disponibilize tendas no Parque do Povo
para os trabalhadores de segurança, responsáveis por realizar
a revista dos visitantes na entrada do evento.



Foto: Josenildo Costa

Dinho  Papa-léguas  (PSDB)  pediu  um  aparte  e  informou  que
protocolou requerimentos para incluir a feira no circuito do
São João.

Pimentel Filho (PSD), informou sobre um requerimento de sua
autoria,  um  projeto  autorizativo,  que  visa  implementar  a
fisioterapia para os idosos em toda a rede pública de saúde do
município. Ele ressaltou que o Brasil está passando por um
rápido envelhecimento da população e, portanto, é necessário
estabelecer leis e medidas que protejam e auxiliem o grande
número de idosos, especialmente na cidade de Campina Grande.

APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DE REQUERIMENTOS

Foram  aprovados  por  unanimidade,  95  requerimentos  além  da
aprovação do Requerimento de Urgência nº 2866 nas matérias da
ordem do dia, que considera de urgência especial a tramitação
do Projeto de Lei nº 078/23 na presente sessão.
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